

Un collège engagé dans le développement durable

William MAROIS, recteur et Philippe CARRIERE, Inspecteur d'Académie ont salué l'engagement de l'établissement du Haut-Gesvres à TREILLIERES dans la démarche développement durable.

Pour encourager et valoriser les projets de qualité, menés dans les établissements scolaires, l'académie de Nantes a mis en place en 2014-2015 le label E3D : Etablissements en démarche globale de Développement Durable.

A TREILLIERES, l'école Alexandre VINCENT et le collège «LE HAUT GESVRES» en sont détenteurs. Avec une mention spéciale pour le second, qui a accédé au niveau «Excellence», distinction remise par William MAROIS, Recteur d'Académie, à Yves NOËL, Principal dudit collège.

Accompagné de Philippe CARRIERE, Inspecteur d'Académie, le Recteur a rendu visite aux enseignants et élèves récipiendaires. **«J'aime bien me rendre compte sur site de ce qui est fait. Et c'est la première fois que je viens dans ce collège ouvert en 2002»**, confie William MAROIS.

Qu'en est-il de la démarche engagée dans l'établissement ? **«Depuis quelques années, nous accueillons des ruches, nous nous mobilisons pour le tri sélectif, nous avons opté l'an dernier pour une tonte naturelle de nos espaces verts avec des moutons**, énumère Yves NOËL. **Nous incitons les élèves à trier les déchets en fin de repas pour séparer ce qui doit être recyclé et ce qui peut alimenter du compost. Il s'agit de faire réfléchir au gaspillage alimentaire. Nous essayons d'enclencher des réflexes par nos élèves dans une perspective pédagogique menée par les enseignants sur ces suggestions environnementales.»**

D'autres projets sont en cours, comme planter une mini-forêt, afin de diminuer à son échelle le taux de CO2 dans l'atmosphère. **«Nous disposons de terrains pouvant recevoir des plantations.»**

Professeurs, élèves et parents sont associés à cette initiative. **«Le principe est simple. Venez avec votre arbre, nous l'hébergerons, et le ferons grandir ! Comme à la Sainte-Catherine tout bois prend racine, dit-on, nous avons coché la date du samedi 23 novembre prochain pour concrétiser ce projet.»**



William Marois s'est également beaucoup intéressé à l'orientation professionnelle future des élèves.

Pour l'heure, plus de 90 % de l'espace disponible est l'objet de promesses de plantations.

Autre priorité du Recteur : dans les classes visitées, il met l'accent sur la future orientation professionnelle des collégiens. Dans une salle, des élèves testent les casques de réalité augmentée confiées à cet par la Région pour quinze jours.

William MAROIS annonce que le dispositif «Apprenti'Bus», accueilli l'an dernier, devient désormais «Orientibus». Depuis cette semaine, chaque Département dispose d'un véhicule équipé.

Lien article : <https://www.ouest-france.fr/pays-de-la-loire/treillieres-44119/treillieres-un-college-engage-dans-le-developpement-durable-6602386>